レンズ

秋桜ジョギング大会

10月11日、小川町のコスモス街道で、第10回秋 桜ジョギング大会が(市・市陸上協会小川支部主催) がありました。地元の小学生の児童をはじめ、市内外 から328人が参加。

河江小学校体育館で開会式が行われた後、参加者 らは、秋晴れの空の下、赤、黄、ピンク、白色と色と りどりのコスモスが咲くコスモス街道(砂川堤防)へ移 動。まるでウェーブをしているかのように秋風に揺れる コスモスの中を走り抜け、秋を満喫しました。

レース終了後は、参加者全員におにぎりや小川町名 産の白玉だんご入りのぜんざいが振る舞われ、参加者 らは「おいしい!」と何度もおかわりをしていました。



熱い声援を受け、心地よい汗を流しました

第25回定期演奏会



生徒たちの見事な演奏に盛んな拍手が

10月12日、松橋総合体育文化センターウイングま つばせ・文化ホールで、松橋中学校吹奏楽団(顧問: 井上唯一郎教諭、団員60人)の「第25回定期演奏 会」が開催されました。

同楽団は昭和59年に吹奏楽部から吹奏楽団に改称。 以来「礼儀正しく、熱意をもって、協和の精神を」のスロー ガンのもと練習を重ねた結果、「2008年熊本県吹奏楽コ ンクール」金賞受賞などコンクール上位入賞の常連楽団 となっています。

第1部「クラシック・ステージ」から第3部「ポップス ステージ | までの約2時間、松橋中学校の生徒や保護 者などが埋めた観客席は、ステージ一杯に繰り広げられ る吹奏楽のひとときを楽しんでいました。

|期消火活動で功績 字城広域消防本部から感謝状

迅速な通報や的確な消火活動で、火災被害を最小 限に防いだとして、10月20日、宇城広域消防本部(中 島幸義消防長)から初期消火協力者の6人に消防長 表彰(感謝状)が贈られました。

表彰されたのは、藤田一義さん、長谷誠一さん、寺 川邦親、寺川邦雄さん、國瀧康政さん、丸田博雄さん(共 に小川町在住)。

火災が発生したのは9月6日の午前10時10分頃。 小川町西海東の倉庫(木造)から出火した建物火災に おいて、いち早く現場に駆けつけ、全員が協力して、藤 田一義さん所有の消毒用動力噴霧器でタンク 1200 リッ トルの水を放水し、母屋への延焼被害を最小限に食い 止めました。



見事な連携で被害を最小限に防ぎました

▲これからも円満で楽しく!⁻

結婚 50 周年を迎えた夫婦をお祝いする「金婚夫婦 表彰式」(熊日新聞社主催)が10月10日、ウイングま つばせで行われ、昭和33年に結婚された夫婦154 組に表彰状と記念品が贈られました。

同年は当時の皇太子さま(現天皇陛下)と美智子さ まの婚約が発表され、ミッチーブームが起き、また西鉄 ライオンズが日本シリーズで3連敗した後4連勝して逆 転優勝した年でもあります。

表彰式では阿曽田清市長が「これからも共に健康で お幸せにお過ごしください」とあいさつ。熊日社長代理 の澤田俊郎事務局長が「今後も健やかでさらに充実した 人生になるようお祈りします」と祝辞を述べました。

金婚夫婦を代表して藤木保さん、キヌエさん夫婦 (三角町)に写真立てなどが贈られ、お二人は「50 年間あっという間だった。これからも家族円満で楽し く過ごしたい」と喜びを話しました。



表彰状と記念品を受ける金婚夫婦の代表者たち

角小学生が稲刈り体験



皆で楽しく稲刈り体験!

10月7日、三角町の戸馳稲荷神社下の遊休田で三 角小学校5年生が稲刈りを体験しました。

これは長年使われていない耕作放棄地を子どもたち の自然・食文化学習に活用しようと農地・水・環境保 全活動に取り組む戸馳地域資源保全隊 (がまだし隊・ JA 婦人会・三角土地改良区) と三角小学校が企画し たもので、学校の総合学習の一つとして行われました。 刈り取られた稲は6月に同児童が総合学習の時間を 利用して田植えし、実を結んだものです。

この日は、まず戸馳地域資源保全隊の隊員が稲刈 りのお手本を披露。その後子どもたちが興味深そうに 稲刈りに励み、8アールほどの水田に広がる稲穂は 47人の児童によって1時間ほどで刈り取られました。

スポーツの秋を満喫 豆野体育祭

10月12日、豊野グラウンドで「宇城市豊野体育祭」 が開催され、幼児から高齢者までの延べ約 2,300 人が 参加しました。

各行政区の旗を先頭にした入場行進・開会式の後、 区対抗の競争種目やリレー種目などの競技が繰り広げら れ、行政区対抗リレーでは年代・性別ごとに選抜され た選手が渾身(こんしん)の力走を見せ、応援席は大 いに盛り上がっていました。

また、婦人会の「火の国ウキウキ音頭」「豊野音頭」や 小学生の「キッズ・ソーラン」、保育園児の親子踊りな ども披露されました。

この日は、市内6校区でも体育祭が開催され、秋晴 れの下「スポーツの秋」を満喫する一日になりました。



転ばぬように急がねば!